



## **Gerichte Basel-Stadt**

Das Appellationsgericht trauert um seinen Mitarbeiter

### **Aldwin Charles** **24. Juni 1967**

Er ist am 2. August 2023 überraschend verstorben.

Aldwin Charles war seit 2022 als Gerichtsweibel für das Appellationsgericht tätig und wurde wegen seiner überaus ausgeglichenen, liebenswürdigen und jederzeit fröhlichen Art und seiner Kollegialität von allen Mitarbeitenden geschätzt und war sehr beliebt. Wir vermissen ihn als Menschen und Kollegen und werden ihn stets in bester Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihnen für die Zeit des Abschiednehmens viel Kraft.

**APPELLATIONSGERICHT BASEL-STADT**

Dr. Stephan Wullschleger, Vorsitzender Präsident

sowie alle Mitglieder und Mitarbeitenden des Gerichts